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Mme Lhuillier Véronique
218 avenue des alliés
51000 CHALONS en Champagne
 
à
 
M.M. les commissaires enquêteurs,
Mme la Préfète de la Haute Marne,
 
Je souhaite vous faire part de mon opposi�on et de mon désaccord au projet d'installa�on par UNITECH
d'une laverie nucléaire sur notre territoire, pour les raisons suivantes :

Le choix de l'emplacement est fait uniquement sur des critères économiques, à proximité des sites

nucléaires existants ou à venir, et ne �ent pas compte de l'environnement ni des critères écologiques qui

devraient primer.

Le transport des vêtements par camions va générer un trafic et des nuisances importantes et inu�les

alors qu'il serait beaucoup plus simple que chaque centrale ait sa laverie personnelle.

U�liser de l'eau de source pour la rejeter polluée dans une rivière est une aberra�on écologique.

La très grande majorité des citoyens qui se sont exprimés refusent l'installa�on d'UNITECH pour des

raisons logiques et un argumentaire qui s'appuie sur une analyse scien�fique et un raisonnement

cartésien.

Comme tous les sites pouvant présenter un danger, UNITECH n'est pas à l'abri d'une défaillance, ou d'un

accident qui pourrait entraîner une pollu�on défini�ve et irréversible du site et de la Marne.

La pollu�on par la radioac�vité dans une rivière ne pourra pas être comba�ue, aucun moyen n'existe

actuellement, même pour l'a�énuer, sauf par le temps sur des milliers d'années.

Les élus et la Sté Unitech n'ont pas le droit de disposer de notre avenir alors que la grande majorité des

citoyens concernés ne sont même pas au courant de ce projet et des ses conséquences possibles. Une

informa�on bien plus importante aurait dû être faite sur tout le parcours de la vallée de la Marne, ainsi

que des débats contradictoires avec la par�cipa�on d'organismes indépendants et d'opposants.

Si UNITECH s'intalle, il est très probable que les touristes par�ront et que les 850 emplois ne se

main�endront pas.

Il est certain que UNITECH et ARTELIA, déjà condamnés, sont des sociétés qui ne pensent qu'à leurs

marges bénéficiaires et leurs profits, et pas du tout aux conséquences éventuelles de leurs ac�vités sur

les popula�ons.

Châlons en Champagne, le 20 décembre 2019,

 

Véronique Lhuillier
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